



LA CASA CENTRAL DE FONOAUDIOLÓGIA ESTÁ UBICADA EN REÑACA.

Fonoaudiología UV festeja sus 30 años

Durante este 2025, la Escuela de Fonoaudiología de la Universidad de Valparaíso conmemora tres décadas. Fundada como la segunda institución en impartir esta carrera a nivel nacional y la primera en regiones, este hito se celebra bajo el lema: “Donde cada voz importa, cada gesto comunica y cada historia se escucha”.

Como parte de los festejos se ha organizado una serie de actividades abiertas a la comunidad. La primera de ellas fue la charla internacional “Desde la evidencia científica a la transferencia en la enseñanza e intervención de la lectura”, dictada por la destacada logopeda española la Dra. Juana Muñoz.

Hoy, en tanto, se llevará a cabo la Primera Jornada de Fonoaudiología Social y Comunitaria, titulada “Fonoaudiología y comunidad, tres décadas de encuentro”. El evento se desarrollará en modalidad híbrida, con sede presencial en el Campus Reñaca y transmisión online.

Durante el segundo semestre, las actividades conmemorativas continuarán con eventos de alto impacto académico, entre ellos el Congreso de la Sociedad Chilena de Equilibrio, Audiología y Rehabilitación, jornadas disciplinares en las distintas áreas de la Fonoaudiología y el Coloquio del Centro de Investigación y Desarrollo en Cognición y Lenguaje. 🌟